

ABSTRAK

Pola Kepemimpinan Kepala Sekolah dalam Membangun Karakter Siswa di SDN Pamolokan 3 Sumenep Ardiah Fathunnisa

Kata Kunci: Pola Kepemimpinan, Kepala Sekolah, Karakter Siswa

Prestasi akademik dan non akademik rendah, orangtua dan masyarakat kurang peduli, sarana fisik tidak mendukung terciptanya proses belajar efektif dan menyenangkan, peralatan atau media pembelajaran kurang lengkap. Salah satu faktor penyebab kurangnya kondusif yaitu pola kepemimpinan kepala sekolah yang kurang tepat. Salah satu upaya yang dapat dilakukan untuk membangun karakter siswa yaitu melatih siswa untuk bersikap disiplin, jujur, memiliki rasa ingin tahu yang tinggi, percaya diri dan lain sebagainya.

Pendekatan yang digunakan adalah kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Lokasi penelitian di SDN Pamolokan 3 Jalan Merpati Gg. II No. 17 Desa Pamolokan Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep. Sumber data terdiri dari primer dan sekunder. Prosedur pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dokumentasi. Analisis data menggunakan kondensasi, penyajian, penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan temuan terdiri dari triangulasi sumber, teknik dan waktu.

Hasil penelitian diperoleh bahwa upaya membangun karakter siswa yaitu: 1) religius: mengadakan kegiatan keagamaan, 2) kejujuran: mengadakan program mineral kejujuran, 3) toleransi: menghimbau siswa untuk menghargai sesama teman, 4) sikap disiplin: melatih siswa untuk mengikuti program sekolah sesuai jadwal, 5) kerja keras: memberikan motivasi dan keteladanan, 6) kreatif: menghasilkan produk 2 atau 3 dimensi, 7) mandiri: kegiatan belajar berbagai kontekstual, 8) Demokratis: mendesain kelas literasi, 9) rasa ingin tahu: program kotak sarapan pagi, 10) semangat kebangsaan: upacara bendera setiap hari senin, menyanyikan lagu nasional. Kendala: 1) Sikap disiplin: peran serta wali murid kurang maksimal 2) kreatif: kondisi kognitif dan kemampuan berkarya yang kurang. Kesimpulan dalam penelitian ini yaitu Pola kepemimpinan dalam membangun karakter siswa dapat dikatakan berhasil. Kendala dalam membangun karakter siswa yaitu hal kedisiplinan dan kreatifitas siswa.